

Fecha: 25-02-2025 Medio: La Tercera Supl.: La Tercera Tipo: Noticia general

Título: Gobierno reafirma condena a invasión de Rusia a Ucrania

Pág.: 22 Cm2: 46,5 VPE: \$462.997

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 78.224 253.149 No Definida

## Gobierno reafirma condena a invasión de Rusia a Ucrania

Mediante un comunicado de Cancillería, el gobierno reiteró su condena a la invasión de Rusia a Ucrania en el tercer aniversario del inicio de la guerra. "A tres años del inicio de la invasión de Rusia a Ucrania, el gobierno de Chile reitera su firme condena a esta agresión y manifiesta su profunda preocupación por la continua violación de la soberanía de Ucrania, así como por el sufrimiento causado por la guerra", se lee en el texto. Se recalca que "Chile reafirma su compromiso con el respeto a la Carta de Naciones Unidas, el derecho internacional, los medios de solución pacífica de las controversias y los principios fundamentales que rigen las relaciones entre los Estados".